

学校だより

28年度 第 10号

No.207

# 桜水だより

平成28年 6月29日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

## 桜水音楽会

例年と異なり午後からの開催となりましたが、たくさんの皆さんにおいでいただき、開催することができました。子どもたちにとって成果の大きい会となりました。ありがとうございました。

P T A・音体、マーチング役員の皆さんには、楽器運搬や会場整理などのご協力をいただき、スムーズな進行ができました。感謝申し上げます。

桜水音楽会は昭和44年に「七夕音楽祭」としてスタート。会場を文化センターとしたのが昭和62年から。「桜水音楽会」の名称に変更したのは平成10年。音楽行事として48回目となった、歴史と伝統の本校ならではの行事です。

前日、須賀川市文化センターでは「May J.」さんのコンサートが開催され、超満員の観衆が歌声に酔いしれたとの報道がありました。その同じステージに本校の子どもたちは、毎年立っています。市内に住んでいても、このステージで発表するという経験は、なかなかありません。良い思い出になっていくことでしょう。



## すべて見ることはできないのですか

自分の子の学年ばかりではなく、開会から閉会まで見ることはできないのかとのお問い合わせを毎年いただきます。実際にはいくらかの空席もある時間帯も見られます。

しかし、児童席を除いた約900席に、後半は823の希望がありました。ほぼ満席の予約状況でした。なかなかご希望にお応えできないのが現状です。今後とも、ご理解をお願いいたします。

## 円谷メモリアルマラソン大会

10月16日(日)に円谷幸吉メモリアルマラソン大会が開催されます。この大会は、本校出身の円谷選手の記念大会でもあります。いわば、地元の大会です。そして「走る」ことは、本校の抱える肥満傾向対策の一策でもあります。

去年は、4年生以上の希望児童82名に加え、親子での参加もありました。

今年もより多くの子どもたちが参加できますように、ご支援をお願いいたします。子どもたちの活躍に期待いたしましょう。



平成28年度「愛のひと声運動」  
あいさつの 魔法で笑顔の 花が咲く

1年 佐藤 碧音

